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千歳ロータリークラブ会報 

川端会長方針 

“いい仕事をしよう” 
会 長 川端 清      副会長 齊藤 博徳      幹 事 大澤 雅松 

会長エレクト 藤本 敏廣    会 計 五十嵐 桂一   

第2510地区ガバナー 安孫子 建雄 第７グループ・ガバナー補佐 大川 健一 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（１１月２１日 第２１回）通常例会                     担当：職業奉仕委員会 

２０１３年１１月２１日 

第１９号 （通算２１７４号） 

第２０回（通算２２９６回）例会報告  

日時：２０１３年１１月１４日（木）12：30～13：30 

場所：ANAクラウンプラザホテル千歳 例会場   

プログラム：通常例会      

担当：ロータリー財団・米山記念奨学委員会 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会 前田 浩志 委員 

四つのテスト：親睦活動委員会 喜多 康裕 委員    

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 川端 清 会長） 

 いよいよ雪の季節が到来しょうとし

ておりますが、越冬の準備は出来まし

たか。今月は「ロータリー財団月間」

です。余裕のある方は、より沢山のご

寄付をよろしくお願いします。 

 

 11月7日は秋季休会日でしたの

で、私も何となく一息ついたような気

がします。10月31日早朝の「ロータ

リーの森林」での移動例会に沢山の会員が出席して頂き、早

朝の笑顔に接し心和む気がしました。ご苦労様でした。また

その後の木曜会主催ゴルフ大会、そして夜には職業奉仕委員

会主催の勉強会が浅利委員長の声かけにより、ANAクラウ

ンプラザホテル千歳において開催され、福田地区職業奉仕委

員長の講話、パスト会長・新入会員を含め12名の会員がそ

れぞれの立場で発言を頂き、とても有意義な勉強会であり、

また和やかな会でした。 

 

 11月5日には、ホテルグランテラス千歳の鳳凰の間におい

て、平成25年度千歳市善行表彰受賞式がありました。千歳

RCが図書・桜の木の寄贈等で100万円を超えたので受賞対

象となりました。私と村田パスト会長と二人で贈呈式並びに

懇親会まで出席して参りました。この受賞は会員の皆様が慈

善行為（図書、女性特有の癌、桜の木、奨学基金の寄贈等）

と努力を長い期間積み重ねた結果、頂けた表彰です。 

 

 11月9日、室蘭市のホテルサンルート室蘭において「ロー

ターアクト第41回地区協議会」が開催されました。室蘭北

RCが支援体制を取り、各地区のローターアクトが集合し、

総勢50名位での勉強会となりました。そして最後にテスト

がありましたが、それが大変難しいもので、内容を理解する

のに時間が掛かり、40点位しか取れませんでした。その

後、懇親会にも出席し、とても楽しく交流をして参りまし

た。以上、報告と挨拶に致します。本日の例会よろしくお願

い申し上げます。  

～１１月はロータリー財団月間 ～  

幹事報告（ 大澤 雅松 幹事） 

 ①３週間振りの本例会場での通常例

会です。委員会報告など満載だと思い

ますので、円滑な進行にご協力下さ

い。ただ、ニコニコは大歓迎ですの

で、出し惜しみはしないで下さい。 

②前年度(今年４月)に卓話を頂いた、緩

和ケアクリニック恵庭の柴田岳三先生

のお力添えを頂きながら自宅で療養さ

れていました、当クラブ第１８代会

長、高田昭治さんが１１月２日午前８時３１分に老衰の為、８５

歳でお亡くなりになりました。通夜は４日、告別式は５日に執り

行われました。既に退会されてはおりますが、会長経験者でいら

したということから、当クラブからは弔花、弔電、クラブ旗を出

しました。多くの会員の皆様にご参列頂きました。生前の当クラ

ブでのご活躍、ご配慮に改めて感謝いたしますと共に、心からご

冥福をお祈り致します。 

③次年度地区補助金事業、クラブ長期目標について会長、直前会

長、会長エレクトと大澤幹事、五十嵐桂一副幹事、五十嵐宏ＰＣ

が初会合を開きましたが、本日の卓話でも新地区補助金に言及さ

れます。会員の皆さんに理解を深めて頂き、補助金事業のアイ

ディアも頂いて検討していきます。 

④次々年度会長選考について、指名委員会委員を理事会で了承し

ました。五十嵐副幹事から発表頂きます。 

 担当副幹事の五十嵐です。理事会にお

いてご承認頂きました、指名委員の方々

のご紹介をさせて頂きます。福田武男Ｐ

Ｃ、佐々木金治郎ＰＣ、玉山敬史会員、

村上倫行会員、斉藤えみこ会員、金沢明

法会員、五十嵐桂一会員、以上７名で

す。尚、委員長に関しましては、第１回

の指名委員会でご指名させて頂きます。

また、本日例会終了後に第１回目の指名

委員会を行いますので、例会出席の指名委員の方々はお集まり下

さい。 

⑤千歳市善行表彰の表彰状と記念品を例会場に持って来ました。

ご覧下さい。 

 

※こちらがその表彰状です。 

出席率 

今回：55.5％（11月14日＝30／54、実数） 

確定：85.1％（10月24日＝46／54,うちMu0名） 
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ニコニコBOX 

①藤井 雅一 会員 １１月５日、平成２５年度千歳市善行表彰を山

口市長より受けました。今後もチャリティー活動を継続してまいり

ます。②川端 清 会長 １）妻にお花有難うございました。２）千

歳ロータリークラブが平成２５年度千歳市善行表彰を受けました。

③沼田 常好 会員 １１月１０日にギョウザの店がオープンしまし

た。皆様からお花、お酒等のお祝を頂き、有難うございます。④田

中 敬二 会員 先日、１０数年振りに風邪を引きました。これで私

も「バカ」ではなかったようです。⑤前田 浩志 会員 来年２月に

結婚披露宴を開く事になりました。会員の皆様方には近々ご案内さ

せて頂きます。⑥髙橋 都 会員 １）木曜会一泊旅行へ沢山のご出

席有難うございました。２）じゃんけん大会で丸駒温泉無料招待券

ゲット！！２連覇です。⑦五十嵐 桂一 会員 先週の木曜会で優勝

いたしました。⑧大澤 雅松 幹事 千歳民報創刊５０周年を記念し

て、千歳と恵庭の図書館に各１０万円寄付しました。 

本日のニコニコ集計８名 合計 ３１,０00 円  

 11月のロータリー財団月間にち

なみ、菅原正行委員長が福田武男パ

スト会長の助言と資料提供を受けて

「未来の夢計画」と題して財団の歴

史から次年度補助金事業に関連する

内容まで丁寧に教えて下さいまし

た。以下、卓話内容の抜粋を掲載し

ます。 

 

・ロータリー財団の必要性 

 何故、ロータリー財団が必要であるかという事ですが、国際ロー

タリーは、寄付を受け取る事は出来るが、寄付者に対して税制上の

優遇措置を与える事は出来ません。そこで、米国イリノイ州法の別

の条項の下に、独立した非営利団体の「ロータリー財団」を設立

し、米国の寄付者に対して税制上の優遇処置を講じました。 

 アメリカ以外ではカナダが1967年最初に設立しており、ドイ

ツ、インド、イギリス、オーストラリア、ブラジル、そして日本で

設置されております。日本では、2003年に「公益財団法人ロータ

リー日本財団」として登記され、2010年12月に公益認定を受

け、2011年7月から、日本でも個人及び法人の寄付に対して、恒

久基金も含めて全ての寄付が、米山記念奨学金と同じような完全な

形での税制上の措置が可能になりました。 

・ロータリー財団の使命 

 ロータリー財団の使命として、ロータリアンが、貧しい人々の健

康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済する事を通じて

世界理解・親善・平和を達成出来るようにする事であります。 

ロータリー財団・米山記念奨学委員会卓話（菅原 正行 委員長） 

会員氏名 

大西 信也（おおにし のぶや） 

事業名・住所 

タイセイ動物病院 千歳市富丘４丁

目１７－８  

ＴＥＬ・ＦＡＸ 

０１２３－２２－６０６０（ＦＡＸ

共用） 

ホームページなど 

http://taisei-animal.com/ 

事業内容 

小動物診察 

事業ＰＲなど 

嫌な事があってもペットの顔を見ると心が和みます。

共に健康ならより楽しい時を過ごせるはずです。その

ペットの健康を助けているのが私の仕事です。  

会員企業紹介（１１） 

新世代奉仕・ローターアクト委員会より（金沢 明法 委員長） 

・ロータリー財団への寄付 

 ロータリー財団への寄付をする方法は３つあります。 

・1つ目は、年次寄付という毎年寄付を行う方法です。財団プログ

ラムを継続させる為の燃料の役目を果たし、3年後に使用するとい

う事で、2001年規定審議会で、2005年迄に毎年一人あたり

100ドルにする決議が採択されました。その後、2004年規定審

議会で「Every Rotarian Every Year (EREY)毎年あなたも

100ドルを」 が採択されました。 

・2つ目に恒久基金という方法です。現金・遺贈友の会・年金など

で寄付をする方法です。基金の目標は、2025年までに10億ドル

にする事です。 

 先程の年次寄付は、今日の財団プログラムを支え、恒久基金は明

日へのプログラムを安定した形にするものとなります。1000ドル

の寄付者はベネファクター（後援者）と呼ばれております。 

・3つ目は、使途指定寄付という方法です。これは、使い道を決め

て寄付をするものです。ポリオ・プラス、ポリオ・プラス・パート

ナー・グローバル補助金の提唱者側の寄付などです。 

・「未来の夢計画」５つの最優先事項と６つの重点分野 

５つの最優先事項 

１、プログラムの運営の簡素化 ２、「未来の夢計画」に沿ったプ

ログラム ３、地区あるいはクラブレベルで「自分たちの財団」と

自覚すること ４、目的達成のための十分な資金と人材の提供 

５、計画を支える効果的な方策の展開 

６つの重点分野 

１、平和と紛争予防・紛争解決 ２、疾病予防と治療 ３、水と衛生

設備 ４、母子の健康 ５、基本的教育と識字率向上 ６、経済と地域

社会の発展 

財団の第2世紀では、ポリオを撲滅し、ロータリー平和フェロー

シップ・プログラムを充実させ、６つの重点分野で実績を上げる世

紀としなければならないと考えております。3年間の試行期間が終

わった後、2013－14年度からは、世界中の地区が新制度の下

で、未来の夢計画に参加する事になります。 

～詳しくはホームページをご覧下さい～ 

職業奉仕委員会より（浅利 美恵子 委員長） 

①１０月３１日（木）に今年初めての職業

奉仕勉強会の実施、昨年からの勉強会も回

数を重ねるごとに皆様のロータリーへの理

解を深め、また、思いを語り合う良い会と

なりました。 

②１１月１２日、商工会議所の優良・永年

勤続従業員表彰において、ロータリークラ

ブ会長特別表彰の人選について、川端会長

と私、２人で出席して参りました。結果、

千歳交通㈱２名、㈱山三ふじや１名、千歳

印刷㈱１名の計５名を人選してきました。

表彰式は１１月２２日１７時３０分より千歳商工会議所で実施さ

れます。 

③１１月２１日の職業奉仕委員会担当例会は、一成不動産 代表

取締役 伊藤一三 会員の『不動産業界概況について』の卓話で

す。 

④１１月２８日、新千歳空港「万葉の湯」での夜間移動例会の出

席をお願い致します。  

 １１月２１日木曜日１８時３０分

から、ザ・ベルクラシックLienさん

で、ローターア クト定例会・ボー

ジョレ・ヌーボー親睦ワイン例会を

行います。先程強制的に２人を確保

し、今の所６名になりました。あと

４名程増えて頂けたら有難い限りで

す。是非、沢山の出席お待ちしてい

ます、よろしくお願い致します。 

⑥ガバナー月信11月号の新入会員紹介に当クラブの山中正一さん

が登場しています。 

⑦11月21日のローターアクト定例会（ボージョレ・ヌーボー親睦

ワイン例会）の出席ですが、まだ今なら間に合いますので参加希望

の方は本日中に事務局に申し込んで下さい。 

⑧次週11月21日の通常例会は、職業奉仕委員会担当で、伊藤一三 

出席・資料管理委員による「不動産業界の概況について」です。ま

た、例会前に理事会がありますので、理事の方は出席願います。 

⑨千歳ライオンズクラブのメガネリサイクルボックスを次週の例会

まで設置しておきます。不要なメガネをお持ち下さい。 
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